



Problèmes de santé habituels  
et urgences courantes:  
**CENTRES MÉDICAUX**



Cas le plus graves:  
**HÔPITAUX**

**POUR NOTRE SANTÉ,  
NOUS AVONS TOUT À GAGNER À ÊTRE RESPONSABLES**

Les fonds publics appartiennent à tous les citoyens. Le Système de Santé également.  
Nous devons en prendre soin et l'utiliser correctement pour pouvoir tous en bénéficier lorsque nous en avons besoin.

Les **Dispensaires de Soins de Santé Primaires** offrent des consultations pour les problèmes de santé les plus courants et des consultations d'urgence.  
Les **Services d'Urgences Hospitaliers** se chargent des cas les plus graves qui nécessitent des soins urgents.

Votre Dispensaire de Santé, où votre médecin dispose de tout votre dossier médical, est l'endroit qui vous connaît le mieux  
et qui vous accueille avec toutes les garanties ; il vous indiquera comment agir dans chaque situation.

**INFORMEZ-VOUS DANS VOTRE DISPENSAIRE DE SANTÉ**



[www.serviciosanitarios.es](http://www.serviciosanitarios.es)

